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Recuerdo cuando el profesor en Generales dijo que la historia es la síntesis de lo

relevante. En el momento me pareció algo poderoso , iluminador , como para salirme

de la clase en ese momento e interiorizar la idea antes de que otras cosas poblaran la

mente. Ojalá en momentos así pudiera pausarse la clase como en los videos de

Internet de las lecciones durante la pandemia.

El recuerdo de esta frase me llegó en una de las noches en vela durante la toma de la

Sede , desde la cual no he podido dejar de pensar en esa idea. Es también la que me

hizo escribir estas líneas , aunque después de tanto pensarla ya más bien me levanto

en contra de ella , como quien se levanta contra la autoridad impuesta y que se

percibe como injusta.

Es que cuando pienso en el momento en que se escriba la historia de la toma de la

Sede , si es que se hace , y se recopilen los pocos documentos y las fotos , yo apareceré

solamente como un muchacho con bulto , de espaldas en la foto tomada por el

periodista de Semanario Universidad. Nadie reparará en mi ni me percibirá individual .

Seré uno más del grupo que escuchaba a Didier y que defendía el tema de plazas

docentes y criticaba el vallecentrismo de las autoridades universitarias. Él , con

Valerie , con Juani , y varios otros serán los mencionados con toda justicia , mientras el

resto de nosotros solo los acuerpábamos.

Ya hice el ejercicio de recopilar lo que se publicó en la prensa (de momento dejé de

lado lo de las redes sociales , de las cuales rehúyo), así como de las pocas imágenes y

videos. Hay tantas cosas que no se podrán recordar , tanto que quedará en el olvido

para siempre por no superar la prueba de lo relevante , según quienes puedan

decretar tal cosa.


